



### TAPA LATERAL PERFIL L534 NEGRO MATE

**SKU:** L534-3-NM

Categorías: <u>Perfiles para tiras LED</u>, <u>Perfiles LED de</u> empotrar

**DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO** 

La TAPA LATERAL PERFIL L534 NEGRO MATE está diseñada para aquellos proyectos que buscan una estética más moderna y sofisticada, manteniendo la funcionalidad y la protección de los componentes internos del perfil L534. Con un acabado negro mate, este producto es perfecto para integrarse en ambientes contemporáneos, donde el diseño y la eficiencia son esenciales. La tapa lateral se suministra por unidad, lo que facilita su adaptación a cualquier tipo de instalación y asegura un ajuste perfecto. Su material duradero y su capacidad para proteger las tiras LED de desgaste hacen de este accesorio una excelente opción tanto para proyectos domésticos como industriales.

# Especificaciones clave de la TAPA LATERAL PERFIL L534 NEGRO MATE

### ⇒ Tapa lateral para perfil L534

Diseñada específicamente para el **perfil L534**, esta tapa lateral ofrece una protección eficiente y un acabado limpio a la instalación de **iluminación LED**.





#### $\Rightarrow$ Color negro mate

El **acabado negro mate** proporciona una estética elegante y moderna, adaptándose perfectamente a entornos de diseño contemporáneo sin reflejos molestos.

# ⇒ Suministro por unidad

Cada tapa lateral se vende individualmente, permitiendo adaptarse a las necesidades específicas de cada proyecto.

# ⇒ Material duradero y resistente

Fabricada con materiales de alta calidad, la tapa lateral garantiza una larga vida útil y resistencia al desgaste en diversas condiciones de uso.

# Aplicaciones de la TAPA LATERAL PERFIL L534 NEGRO MATE

La tapa lateral para perfil L534 negro mate es ideal para aplicaciones de iluminación LED tanto en espacios domésticos como industriales. En el hogar, es perfecta para entornos como salones, cocinas, pasillos y dormitorios, donde el estilo moderno y la iluminación suave son prioritarios. En oficinas, tiendas y espacios comerciales, esta tapa lateral asegura una integración estética y un acabado limpio, manteniendo las tiras LED protegidas y optimizando el rendimiento de la luz. El acabado negro mate la convierte en una opción ideal para proyectos que buscan una estética elegante y sobria.

# Beneficios y Ventajas de la TAPA LATERAL PERFIL L534 NEGRO MATE

El principal beneficio de la tapa lateral para perfil L534 negro mate es su capacidad para ofrecer un acabado moderno y profesional a cualquier instalación. Además, al estar fabricada con materiales de alta calidad, garantiza una larga duración y resistencia al uso intensivo. Su diseño permite que se protejan eficazmente los componentes internos del perfil L534, asegurando que la instalación de iluminación LED se mantenga en óptimas condiciones. El acabado negro mate no solo es estéticamente atractivo, sino que también ayuda a reducir los reflejos molestos, lo que mejora la distribución de la luz y la experiencia visual.

#### **Comparaciones**

En comparación con otras tapas laterales en el mercado, la **tapa lateral para perfil L534 negro mate** ofrece un **acabado más moderno** y un ajuste más preciso al **perfil L534**, garantizando un sellado perfecto. Otros productos similares pueden ser más universales y no ofrecer la misma **protección** ni el mismo ajuste, lo que puede generar problemas de instalación o pérdida de eficiencia en la distribución de la luz. Además, el **acabado negro mate** es ideal para proyectos donde se busca una estética más sofisticada, en contraste con acabados más brillantes o metálicos que podrían ser





menos discretos.

#### Consejos de uso/instalación

Para instalar la **tapa lateral para perfil L534 negro mate**, primero asegúrate de que el **perfil L534** esté bien fijado y que las tiras LED estén correctamente alineadas. Coloca la tapa lateral sobre el lateral del perfil, asegurándote de que encaje sin forzarla. Si es necesario, corta el perfil o la tapa para ajustarla a las dimensiones de la instalación. Para mantener su acabado **negro mate**, utiliza un paño suave para limpiarla regularmente y evitar el uso de productos abrasivos que puedan dañar la superficie. La instalación es sencilla y no requiere herramientas especiales, pero es importante verificar que la tapa esté bien colocada para asegurar una protección adecuada de los componentes internos.

#### Usos domésticos e industriales

La tapa lateral para perfil L534 negro mate es ideal para proyectos domésticos que buscan un acabado moderno y elegante en espacios como salones, cocinas y dormitorios. Su capacidad para proteger y mantener los sistemas de iluminación LED en perfectas condiciones la hace ideal también para aplicaciones industriales, como oficinas o tiendas. El acabado negro mate permite que la tapa se integre perfectamente en entornos con un estilo contemporáneo y moderno, asegurando que la instalación de iluminación sea eficiente y estética al mismo tiempo.

Catálogo Perfiles LED





# **GALERÍA DE IMÁGENES**

